

Musée de la Banque Centrale de l'Équateur - Cuenca

Écrit par Gaëtan Juillard

Vendredi, 27 Avril 2007 13:13 - Mis à jour Vendredi, 27 Avril 2007 13:14

Le fonds initial du musée s'est constitué grâce à trois acquisitions: la donation d'une collection ethnographique par Luis Moscoso Vega, des tableaux et pièces archéologiques données par Víctor Manuel Albornoz, et plusieurs objets archéologiques et d'art colonial recueillis par le Père Carlos Crespi. Le patrimoine du Musée s'est enrichi grâce à plusieurs pièces, parmi lesquelles figurent celles données par Guillermo Vásquez Astudillo.

Il a reçu des donations de la part d'une collection ethnographique de tableaux, pièces archéologiques et d'art colonial. Il organise régulièrement des expositions temporaires, et possède en outre des objets trouvés suite à des fouilles réalisées dans la zone où se trouve le musée de la Banque Centrale (Pumapungo). Il offre aussi des services de bibliothèque, hémérothèque, musicothèque, et une collection de photos de Cuenca, entre autres.

Information pratique: *Calle Larga et Av. Huayna Cápac, Cuenca, Équateur*
Du Lundi au Vendredi de 08h30 à 15h30